

# CL-M: PP y PSOE defienden juntos el modelo de farmacia

Una Proposición No de Ley rechaza por unanimidad la adopción de medidas liberalizadoras para las boticas

L. G. I. / J. T.

redaccion@correofarmaceutico.com

Conseguir un acuerdo entre PP y PSOE en la actual situación política suena a utópico, y, en Castilla-La Mancha, como mínimo, a un hecho inédito en la legislatura actual. Y por ello es, si cabe, más significativo aún el acuerdo que alcanzaron la semana pasada los dos grupos políticos en las Cortes de Castilla-La Mancha para sacar adelante una Proposición No de Ley en defensa del modelo español de farmacia, al que la proposición califica de "orgullo para todos los ciudadanos, al ser un modelo solidario de distribución y al asegurar la equidad en el acceso del paciente al fármaco".

Y si el acuerdo PP-PSOE es por sí mismo significativo, lo es aún más que la defensa de este modelo de farmacia llegara expresamente en las Cortes de boca de la presidenta María Dolores de Cospedal. Su posición hace pensar de forma casi unívoca en una postura de Gobierno central en

esta misma línea. Y la postura que adopte el Gobierno central sobre el modelo de farmacia no es baladí.

## LEY DE SERVICIOS PROFESIONALES

De hecho, desde hace meses todos los ojos del sector están puestos precisamente en esta cuestión, después de que saliera a la luz un borrador de la Ley de Servicios Profesionales (aún pendiente de texto definitivo) que defendía la apertura a capital ajeno a la farmacia de la propiedad y la titularidad de las farmacias en España.

El consejero de Sanidad de Castilla-La Mancha, José Ignacio Echániz, explica que "la decisión de lo que se haga en la Ley de Servicios Profesionales no depende sólo de nosotros, pero está claro que hay un consenso político, social y profesional en apoyo del modelo actual, con el que estamos muy satisfechos. Y lo que funciona bien no hay que cambiarlo". Echániz va más allá en sus palabras: "Lo que está claro es que ningún alemán va a venir

a decirnos cómo debemos organizar nuestras farmacias cuando nuestro modelo funciona y estamos orgullosos de él". Ni siquiera ve margen Echániz a medias tintas, con fórmulas como la navarra: "Allí no se cambió la idiosincrasia del modelo, pero se permitió abrir muchas farmacias y ahora muchas de ellas son insostenibles".

La presidenta del Consejo General de COF, Carmen Peña, que antes de la votación se reunió con Cospedal y Echániz, expresó a CF su



**Una unanimidad anunciada.** El Consejero de Sanidad de Castilla-La Mancha, José Ignacio Echániz, aprovechó el encuentro organizado por CF hace unas semanas en Toledo para anunciar la iniciativa ahora aprobada (ver CF del 27-V-

2013). Lo hizo junto a Ignacio Romeo (COF de Guadalajara), Manuel Toledano (Toledo), Rosa López-Torres (Albacete), Carmen Peña (Consejo General), Marta Martínez (Cuenca), el director de CF, Francisco J. Fernández, y Julián Creis (Ciudad Real).

satisfacción por el hecho de que Cospedal haya asumido personalmente ante el parlamento regional la defensa de la PNL y de que

"populares y socialistas hayan trabajado juntos en defensa de la farmacia". "Ambos partidos han trabajado juntos, y así lo resaltó la

presidenta Cospedal, en esta propuesta que significa un apoyo importante para las farmacias españolas", señaló.